

Audi investiert 13 Milliarden Euro

Audi plant bis 2016 Investitionen von 13 Milliarden Euro. Schwerpunkte bilden die Entwicklung neuer Produkte und Technologien sowie der Bau neuer Werke. Knapp acht Milliarden Euro entfallen dabei auf die deutschen Standorte in Ingolstadt und Neckarsulm.

Der Konzern will jährlich mehr als zwei Milliarden Euro für neue Produkte und Technologien ausgeben. In den nächsten vier Jahren sollen mehr als 10,5 Milliarden Euro in die Modernisierung und Erweiterung der Produktpalette sowie Schlüsselkompetenzen wie Leichtbau und Elektromobilität fließen. Außerdem sollen konventionelle Antriebe noch effizienter werden.

Zudem wird 2013 der Ausbau des ungarischen Standorts Gyr abgeschlossen. Dort errichtet das Unternehmen einen Karosseriebau, eine Lackiererei und ein Presswerk. Auch in China baut der Konzern die Kapazitäten aus. Ab Anfang 2014 sollen in Foshan Fahrzeuge der Marke vom Band rollen, und bis 2016 soll im mexikanischen San José Chiapa ebenfalls ein Audi-Werk die Produktion aufnehmen.

Bis 2020 will Audi jährlich mehr als zwei Millionen Autos an Kunden ausliefern
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Produktion des Audi A3.